

Hommage à Jorge Semprun



Association des Amis de Jorge Semprun

C'est à Garentreville, le 7 juin dernier, que s'est déroulée la cérémonie à la mémoire de Jorge Semprun. Près d'une cinquantaine de personnes étaient présentes dont neuf de l'AFMD 7, venues avec Francis Devrainne, son porte-drapeau.



Maryvonne Braunschweig, Huguette Cuisy et Jean Lafaurie

Toute l'équipe de l'Association des Amis de Jorge Semprun (AAJS) s'est mobilisée autour du président Laurent Bonsang, pour offrir une cérémonie avec une ambiance particulière.

En effet, les extraits musicaux favoris de Jorge, la présence de son neveu Georges Henri Soutou, la lecture d'extraits par les lycéens du lycée Jacques Amyot, les lectures de trois comédiens, les huit discours de personnalités, éclairant les aspects du personnage né

en 1923, ont donné un ton émouvant à la cérémonie dirigée par Colette Llech et le Sous - préfet Thierry Mailles.



Les élèves et enseignants du collège entourent S.E. José Manuel Rodriguez Uribes

Merci à Noi, Kumi, Boafou, Isma, Zeghoudi et Sabri Sirine pour la lecture des passages « Une tombe au creux des nuages », à Adèle Lagarde pour « Je ne possède rien d'autre », à Ramon Agymang Kumi et Lucie Guérin pour la lecture alternée du « Quijote », reflétant leur travail sur les œuvres de Jorge Semprun.

Merci aux comédiens Arnaud Appréderis, François Marthouret et Bernard Le Coq, pour leur lecture de « L'écriture ou la vie », en invitant notamment le public à vivre différentes ambiances, dont celle de la scène au camp de Buchenwald qui sauva la vie à Jorge, passé d'étudiant à travailleur qualifié !

Merci aux orateurs, que ce soit Laurent Bonsang, qui a rappelé l'ensemble des actions mises en place pour le centenaire de la naissance de Jorge Semprun, à Eva Raynal, doctorante en littérature comparée à l'Université d'Aix-Marseille, à

Franck Apprédéris, réalisateur et ami de Jorge Semprun et Georges Henri Soutou, neveu de Jorge, d'avoir rappelé l'héritage laissé par Jorge. Les discours des personnalités ont été dans le même sens. Puis ont pris la parole Madame Isoline Garreau (Conseillère départementale représentant M. J. F. Parigi Président du Conseil départemental), Madame Juliette Vilgrain, (Députée suppléante), S.E. José Manuel Rodriguez Uribes (Ambassadeur d'Espagne auprès de l'Unesco), discours en espagnol, comme ce fût le cas de deux intervenants, puis Monsieur Lionel Beffre, Préfet de Seine-et- Marne.

Treize gerbes ont été déposées sur la tombe, dont celles des communes de Blois, Paris et de Vaux-le-Pénil, celles des associations comme l'AFMD 77, des élus de France, du Comité International Buchenwald-Dora.



Jean Lafaurie, Vincent Kropf, Michel et Michel Garnier

En résumé, une belle cérémonie qui a pris le temps de rendre hommage à l'Homme qu'était Jorge Semprun.



Vincent Kropf
Président AFMD 77